

大阪の藤井電気工事 社員2割が宿毛工卒



【大阪支社】社員の多数が宿毛工業高校出身という会社が大阪府吹田市にある。大和施設の電気工事を手掛ける「藤井電気工事」。24年前から毎年求人が出され、今では社員約40人中8人が出身者。安藤一彦社長(53)は「黙々と頑張る根性のある子が多い。わが社の主力」と信頼を寄せている。

(佐藤邦昭)

同社は主に大手ゼネコンの下請けとして関西の建設工事現場で電気工事を受注。総資産約19億円、昨年売上高は約10億円。JR大阪駅そばの複合商業施設グランフロント大阪などを手掛けた。社員は現場作業の責任者「職長」として工事作業員

浜田さんは、かつて大阪で電気工事技術者をしていた父の光彦さん(74)が四万十市に住んでいた。高校の時代を乗り越えられた」という山中さんもバリバリ働いていた。5年目からは現場

を任された。

宿毛工出身一期生は93年入社の山中慎也さん(41)。「浜田さんがい

ることが心強かった。建物も責任も巨大だ

体力的にも肉体的にもが、その分やりがいも

きつい新人の時期を乗り越えた。後輩が増えるのはうれ

しいと同時に気が引き締まる」と笑顔。

安藤社長は「最初の

きっかけは偶然の縁だ

が、それだけで採用を

続けてはいけない。

131層、35階建て)の電気工事を任せられている。た教員のおじに相談し、取材に訪れた日は非たところ、トントン拍子に話が進み、宿毛工常灯やインターホンながら藤井電気へのルートができた。送る電線の配線作業を指揮していた。

「電気は施設の要。防犯システムに信号を



上「完成した建物にパパーって明かりがともる瞬間が最高ながです」。勢ぞろいして語る宿毛工高出身の社員と縁をつないだ浜田勅史さん(右端)(大阪府吹田市の藤井電気工事)下建設現場で電線の束を

手に指示を出す山中慎也さん(左端)(神戸市中央区)

「根性ある」深く信頼